
   

Rapport du responsable de la  
COmité MAnifestations 

Mesdames, Messieurs, 

 

Ma première année en tant que responsable du Comité Manifestations touche à sa fin. Une année 
placée sous le signe des chamboulements et de la résilience, tant le Covid aura perturbé toutes nos 
activités sociales et musicales. 

Quel bilan peut-on faire de ces 12 mois ? C’était sept manifestations programmées et les quatre plus 
importantes réalisées. Cela me parait déjà être un très beau résultat. 

En quelques mots : 

20 juin 2021 :  Rattrapage du palmarès 2020 qui avait dû être annulé. Ma première 
organisation avec une prise de fonction en AG le 6 mai, pas de salle 
préréservée, une capacité limitée à 100 personnes… Je suis vite entré dans 
le bain. 

23 juin 2021 : Après le bain, se fût la douche pour le concert d’été à la Levratte, tombé à 
l’eau en raison de la météo. 

1er juillet 2021 : Sans surprise, le cortège de la Fête des écoles de Nyon a été annulé. 

4 décembre 2021 : Palmarès 2021 qui s’annonçait à peu près dans une configuration connue, 
avant l’introduction du certificat 2G+ à contrôler à l’entrée. 

21-22 décembre 2021 : Peut-être la plus triste annulation de la saison. La Direction des écoles 
obligatoires tire les rideaux sur les Concerts de Noël. Beaucoup de travail 
pour rien hélas. 

29-30 janvier 2022 : Encore de la résilience pour notre séminaire à l’Auberson, qui doit être 
repensée en dernière minute à la suite de l’annulation de tous les camps de 
jeunesses des écoles obligatoires. Une formule à Arzier, sans la nuit, mais 
avec une belle activité luge et un très joli petit concert aux parents le 
dimanche. Quel plaisir ! 

19-20 mars 2022 : Malgré une situation sanitaire très incertaine, nous restons optimistes et 
décidons tout de même de maintenir nos concerts de Gala en mars. 
Récompensé le 17 février par l’annonce de la fin des contraintes, c’est une 
course contre la montre pour tout organiser dans ces délais très courts, et 
finalement un vrai succès. Avec des ressources heureuses mais épuisées.  

 

La formule d’un petit comité manifestation permanant et de satellites en fonctions des événements 
semble bien fonctionner et donner satisfaction à toutes et tous. Nous aurions toutefois besoin de 
renforcer quelque peu nos effectifs Manifestations : 

 1 ou 2 responsable(s) buvette, pour rappel Vincent Jolion assurant juste une transition.  

 Mettre en place une commission Espace Jeux pour les concerts de gala avec 3-4 personnes 
en charge de l’organisation et la gestion, afin de répartir la charge de travail. Cristina Bianchi 
est déjà sur la question alors n’hésitez pas à la contacter directement. 

 En bonus, 1 responsable du bus EMN, pour assurer le suivi des services, le faire rouler un 
peu dans les périodes creuses. Il ne s’agit pas d’assurer les chargements ou déchargement, 
mais juste de garder un œil dessus et de maintenir en bon état de marche. 

Je nous souhaite une année 2022 - 2023 un peu plus sereine dans l’organisation des manifestations, 
et je remercie vivement tout le Comité Manifestations et tous les satellites qui s’investissent pleinement, 
dans une ambiance très agréable à toutes ces réussites. 

Longue vie et plein succès à l’EMN. 

Marc Léopoldoff – Resp. Comité Manifestations. 


